

ces lignes. Le jour de l'Épiphanie restera pour vous un jour de lugubres souvenirs. Les bons vont se trouver à souffrir pour les coupables et c'est là surtout ce qui cause notre douleur. Plaise à Dieu que les coupables se reconnaissent ! Qu'ils se repentent et réparent leur faute ; qu'ils fassent amen le honorable au pasteur qu'ils ont si indignement traité et à Dieu surtout dont ils ont profané le temple. Ils nous consoleront ainsi après nous avoir attristé. Nous serons heureux d'exercer envers eux la miséricorde et de faire cesser l'interdit que le devoir nous fait mettre aujourd'hui sur la paroisse de Saint-Ignace-de-Loyola.

Donné à Montréal, le cinquième jour du mois de janvier de l'année dix-neuf cent, sous notre seing et sceau et le contresseing de notre chancelier.

† PAUL, arch. de Montréal.

Par mandement de Mgr l'archevêque.

EMILE ROY, ptre.

*Chancelier.*

## LES SŒURS DU BON-PASTEUR

### Lettre de Mgr Rumeau, évêque d'Angers, à la supérieure générale du Bon-Pasteur

 N réponse à des attaques excessivement violentes suscitées par l'esprit sectaire contre les Sœurs du Bon-Pasteur en France, Mgr l'évêque d'Angers vient d'écrire à la supérieure générale de cette communauté une belle lettre, dont nous sommes heureux de pouvoir reproduire quelques extraits :

Ma Révérende Mère,

Votre pieux institut a été, dans ces derniers temps, l'objet d'attaques qui ont fait le tour de la presse en France et même à l'étranger. Votre cœur comme celui de vos Filles en a été abreuvé d'amertume et les amis de la religion en ont été attristés avec vous, tandis que ses ennemis s'en réjouissaient bruyamment.

Ayant l'honneur de posséder votre maison-mère dans ma ville épis-